

# Krönender Saisonabschluss

Der SV Quarten-Oberterzen hat sich zum diesjährigen Schützenball und Absenden des Endschiessens getroffen. Ursi Bigger und Guido Zeller durften sich als Schützenkönigin und Schützenkönig feiern lassen.

Nach der Begrüssung durch den Präsidenten und einer ersten Stärkung aus der «Blumenau»-Küche eröffnete Pitsch Bigger das Absenden des Endschiessens 2016. Die Damen sowie die Herren warteten gespannt auf die Bekanntgabe der ungezeigten Stiche. Statt wie üblich «Ladies first» sagte der Präsident «jetzt kommen die Herren mal als Erste an die Reihe».

Für den Sieg im Grümpelstich brauchte es auch dieses Jahr wieder ein Spitzenergebnis. Zwei Schützen schossen 59 Punkte von 60 möglichen. Dank des höheren Alters konnte sich Pitsch Bigger gegen Simon Gubser durchsetzen und somit den Wanderpreis für ein Jahr nach Hause nehmen.

Ebenfalls einen Platz auf dem Podest sicherte sich Manuel Gubser mit 58 Punkten. Der Bergkristall beim Damenstich wird für ein Jahr bei Ursi Bigger zu Hause sein. Sie konnte ihre Routine umsetzen und sich knapp vor Heidi Gubser und Susy Rupf durchsetzen.

## Reichhaltiger Gabentempel

Vizepräsident Simon Gubser übernahm das Rangverlesen des Lotteriestiches. Je nach Rangierung wurden verschiedene Swisslose abgegeben. Den Lotteriestich konnte Beat Bigger für sich entscheiden.

Ein reichhaltiger Gabentempel wartete nun auf die Schützinnen und Schützen des Ehrengabenstichs. Der Präsident bedankte sich beim Gabensammler und den grosszügigen Spendern – was von den Anwesenden mit



Strahlende Siegertrios: Heidi Gubser, Ursi Bigger und Susy Rupf (oben von links) und Simon Gubser, Pitsch Bigger und Manuel Gubser (unten von links).

einem kräftigen Applaus bestätigt wurde.

Guido Zeller konnte sich dank einer besseren Passe gegenüber Routinier Simon Gubser durchsetzen und als Erster einen Preis aussuchen. Für den Sie-und-Er-Stich wurden die Resultate vom Damen- sowie Grümpelstich übernommen. Brigitte Bigger (52 Pkt.) und Adrian Gubser (57 Pkt.) durften als erste Paarung einen Preis entgegennehmen.

## Zweimal Bigger als Sieger der Jahresmeisterschaft

Zum krönenden Abschluss einer harten, aber sehr erfolgreichen Schiesssaison 2016 durfte der Präsident die Besten der Jahresmeisterschaft auszeichnen.

Im Feld A (Standardgewehr) konnte sich mit 0,15% Patrick Bigger (94,90%) durchsetzen und den Wanderpreis sichern. Nach einem hartem Kopf-an-Kopf-Rennen um den Sieg musste sich Guido Zeller (94,75%) mit dem 2. Rang begnügen. Den dritten Platz erkämpfte sich Simon Gubser.

Im Feld D (Ordonnanzwaffen) konnte sich Peter Bigger einmal mehr als Sieger krönen lassen und den Wanderpreis für sich in Anspruch nehmen. Ottilie Giger auf dem 2. Platz und Bonifaz Bigger komplettieren das Podest.

Mit dem Eröffnungstanz des Schützenkönigpaares begann der gemütliche Teil des Abends. Einmal mehr galt der Losverkauf zum Höhepunkt des Abends. (ubi)